
LAMPIRAN 

A. Pedoman Wawancara 

Pertanyaan kepada informan 

Informan 1  : Arief H. Kusumo (CEO) 

Lokasi  : PT. Jaya Utama Anugerah Raya 

 

Pertanyaan yang diajukan : 

1. Sistem Informasi apakah yang sedang digunakan sekarang ini ? 

2. Apa kekurangan sistem yang sedang berjalan ini ? 

3. Apakah sudah banyak yang menggunakan sistem informasi ini ? 

4. Apakah ada laporan yang digunakan sebagai pengarsipan bagi perusahaan dan 

pembeli ? 

5. Apakah ada kekurangan sistem yang sekarang sedang berjalan ingin diperbaiki 

pada sistem yang akan dibuat mendatang ? 

6. Kesulitan apa yang dihadapi pada saat menggunakan sistem informasi yang 

digunakan sekarang ini ? 

 

 

 

 

 

 

 



 

Informan 2  : Puput H.M (CIO) 

Lokasi  : PT. Jaya Utama Anugerah Raya 

 

Pertanyaan yang diajukan : 

1. Apa kekurangan sistem informasi yang sedang berjalan saat ini ? 

2. Apakah teknologi sistem informasi ini sudah digunakan secara luas oleh para 

pembeli ? 

3. Bagaimana sumber daya yang mendukung dan menunjang sistem informasi yang 

berjalan pada saat ini (SDM, Hardware, Software) ? 

4. Apakah sistem informasi yang digunakan sudah terkomputerisasi dari segala sisi 

(pembelian, bukti – bukti untuk pembeli dan bukti – bukti untuk perusahaan) ? 

5. Sistem informasi apa yang diharapkan untuk perusahaan kedepannya ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Hasil Wawancara 

Informan 1 : Arief H. Kusumo (CEO) 

Lokasi  : PT. Jaya Utama Anugerah Raya 

 

Jawaban dari Informan 1 : 

1. Sistem informasi website yang kita gunakan pada saat ini di perusahaan. 

2. Belum banyaknya yang menggunakan sistem informasi website yang 

disediakan, dan ada beberapa aspek yang masih dijalankan secara manual. 

3. Belum banyak pembeli yang menggunakan sistem ini. 

4. Untuk sekarang ini masih menggunakan kertas nota, dan invoice. 

5. Cukup banyak yang ini diperbaiki, antara lain bukti untuk pembeli secara 

online maupun bukti untuk kita tanpa menggunakan kertas, atau yang sudah 

tercatat secara komputerisasi pada sistem informasi. 

6. Kesulitan yang dihadapi pada saat ini, proses untuk pembelian yang 

dilakukan secara online memakan waktu yang sangat lama, dan juga perlunya 

beberapa tahap – tahap untuk melakukan pembelian / rumit. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Hasil Wawancara 

Informan 2 : Puput H.M (CEO) 

Lokasi  : PT. Jaya Utama Anugerah Raya 

 

Jawaban dari Informan 2 : 

1. Kekurangan pada sistem informasi pada saat ini adalah cara melakukan 

konfirmasi masih dilakukan dengan cara manual, yaitu harus 

mengkonfirmasi melalui SMS dan tidak adanya bukti pembelian pada 

pembeli dan bukti penjualan pada perusahaan. 

2. Belum, kurang diperkenalkannya website, dan kebanyakan pembeli lebih 

memilih melakukan pemesanan melalui telepon secara langsung ketimbang 

menggunakan website yang telah disediakan oleh perusahaan. 

3. Pada saat ini SDM yang digunakan kurang lebih dua orang termasuk saya, 

dan satu orang lagi sebagai admin, hadware dan software yang digunakan 

sudah lebih dari cukup untuk menjalankan sistem informasi website ini. 

4. Untuk sekarang ini sistem belum semua terkomputerisasi, untuk melakukan 

konfirmasi masih dilakukan secara manual melalui SMS dan juga tidak 

adanya bukti pembelian dan penjualan secara online (masih menggunakan 

kertas nota dan invoice). 

5. Pengembangan sistem yang akan dibuat untuk kedepannya diharapkan dapat 

membuat suatu sistem informasi yang tekomputerisasi secara keseluruhan, 

dengan adanya penambahan suatu wadah untuk pengenalan produk yang 

dijual. 



 

 




